

(家庭数配付)

学校だより

令和6年度 12月号

共に学び
明日が楽しみになる学校

しもこ

川崎市立下小田中小学校

ありがとうございました

校長 八幡 博子

○16日、学校公開授業参観にご来校、ありがとうございました。午後からは、PTA主催しもこフレンドパークが行われ、子ども達の笑顔がいっぱいの日になりました。PTAの在り方が報道などで取り上げられますが、本校はPTA役員、おやじの会、イベントボランティア、図書ボランティアなどの方々が、募集に応じて集まって、イベントの企画・準備・当日運営にあたってくださいしています。高学年子どもボランティアが低学年の子ども達の世話をしたり、運営に携わったりする姿は、とても微笑ましかったです。お力を寄せてくださった皆様に深く感謝申し上げます。イベント部保護者からのうれしいお便りを紹介します。

PTAボランティア部会として有志を募ってスタートしたイベント部ですが、今年は45人が集まり、おやじの会、PTA運営委員会とタッグを組んで企画・準備を進めてまいりました。当日の手の足りないところは、今年も頼もしい5・6年生のお手伝い児童が68人も集まり、大活躍してくれました。当日は、彼らの働きにどれだけ助けられたかわかりません。大きな声で呼び込みをする姿、低学年に丁寧に教える姿、励ましの言葉が飛び交う様子は本当に素晴らしく、スタッフからも感心の声が多数挙がっていました。日ごろの異学年交流の成果を実感するとともに、一保護者として、このような高学年が育てている下小が誇らしく感じられました。彼らには、お手伝い終了後に各コーナーのメンバーから「感謝状」を渡しています。

参加した子どもたちからは「全部回りたいのに全然時間が足りないよ〜」「来年も絶対来るね!」など、多くのうれしい声が聞けました。獲得した『シモコ』を大事そうに握りしめ、「もう卒業だから記念に持って帰るんだ」という6年生もいました。このイベントが、下小でのよい思い出の1ページになればと願ってやみません。

○学校が取り組んでいる学校教育目標の重点目標「**積**」(自主・自立)「**智**」(質の高い学び)「**和**」(共生・協働)の実現がどうであったか、その成果と課題を子ども・保護者・地域・教職員で意見交換し、来年度の方向性を考える時期になりました。現在、保護者の皆様から頂いた学校評価アンケートの結果をまとめているところです。子どもたちが、目標を持ち挑戦する楽しさを感じられるように継続して支援していきます。

○12月3日に、子ども達と一緒に不審者対応訓練を行います。中原警察署の協力のもと実施します。子ども達が不安にならないよう配慮して実施いたします。そこで、保護者の皆様に改めてお願いがあります。来校の際は忘れずに保護者証(IDカード)をお持ちください。お忘れの際は、職員室にお越しください。

○下小田中小学校区の交通安全に関する取り組みが素晴らしいと、神奈川県警察本部長賞をいただきました。見守り・支援をしてくださっている地域の方々、PTA保護者の皆様に深く感謝申し上げます。

1 2月の主な行事予定

3	火	防犯訓練
4	水	1年 移動動物園 6年 講師来校(能)
5	木	学校巡回カウンセラー 相談日
6、9、10、 12、16		教育相談週間(希望制)・図工展
12	木	6年 講師来校(キャリア教育)
13	金	6年 西中原中学校体験授業
18	水	3年 クラブ見学 学校巡回カウンセラー 相談日
19	木	低学年集会
20	金	高学年集会
23	月	冬休みを迎える会 給食終了 大掃除
24	火	冬季休業開始
27	金	学校閉庁日

1月の主な行事予定

6	月	学校閉庁日
7	火	冬季休業終了
8	水	学習を始める会 給食開始
15	水	学校巡回カウンセラー 相談日
17	金	1~5年 授業参観
24	金	学校保健委員会
30	木	個別学習室 授業参観

4年 フラグフットボール 講師来校

講師をお招きして、フラッグフットボールの体験授業を行いました。フラッグを取られないように気を付けながらボールを運び、得点を目指します。ルールを学び、チームの仲間と作戦を立て、協力して頑張りました。応援をする声や得点した時の歓声から楽しんでいる様子が伝わってきました。



2年 動物園 遠足

動物園(よこはま動物園ズーラシア)に遠足に行きました。当日は天候が心配されましたが、雨は降らず過ごしやすい気温でした。広い敷地を歩きながらたくさんの動物を見ることができました。間近まで来てくれる動物もいれば、中々こちらを向いてくれない動物もいましたが、次々とあらわれる動物たちに子ども達は満足そう。広場でお弁当を食べているときもにぎやかで楽しそうでした。



3年 みんなが消防士

中原消防署小田中出張所のみなさんに来ていただきました。消火のための消防車の仕組みや工夫を教えてくださいました。また、防火衣を着る体験や、起震車で地震の体験も行いました。



しもこ CO ラム(支援教育コーディネーターからのお知らせ)

週明けに、上履き貸出コーナーがとても混みあいます。長い行列ができる日もあります。上履きを忘れずに持っていくように、ご家庭でも声がけをよろしくお願いいたします。また、上履きを借りたら、洗って返していただくことになっています。返却されていない上履きも多くなっていますので、ご協力をよろしくお願いいたします。